

Referenzprojekt
Kindertagesstätte Schwanheim
Frankfurt am Main, D



Die eingeschossige Kita in Frankfurt-Schwanheim im Südosten der Stadt bietet Raum für sechs Gruppen. Die Architekten haben hier das Leitbild „Ein Zimmer im Grünen“ verwirklicht; zwei große Bestandsbäume wurden einbezogen. Die durch eingeschnittene Höfe „rhythmisch gegliederte“ Fassade mit einem „homogenen Holzkleid“ soll im Vorbeifahren „kleinteilig und zurückhaltend“ wirken – wie die benachbarte Wohnbebauung. Jedem Gruppenraum ist ein direkter Außenraum zugeordnet.



Architekt **MGF Architekten, Stuttgart, D**
Bauherr **Stadt Frankfurt am Main, D**

Nutzung **Kindertagesstätte**
Baujahr **2013**
Auszeichnung **DAM Preis 2015/16**